
FRANÇAIS  
Début 18h03  
Présences :  

Parents  
 Tanja Epners  
 Éric Lussier  
 Nancy Hudson  
 Mike De Luca  
 Chwynyn Vaughan  
 Jean-Michel Besquet  
Directrice  
 Isabelle Baril  
Virtuel :  
 Mary Rapier  
 Dallas Chisholm  
 Mary Ann et Dominic Lemire  

Adoption de l’ordre du jour par Tanja   
 Approuvé par Eric   
 Appuyé par Chwynyn  
 
Mot de la direction   
Selon Safer Schools Together, il y a deux fois plus d’incidents (détresse émotionnelle / menaces /intimidation 
/ violence) dans les écoles de la Colombie-Britannique comparativement à l’automne dernier. L’école 
informera les élèves de 6e et 7e année qu’il est possible de rapporter tout incident, en français comme en 
anglais, dont ils pourraient avoir été témoin en cliquant sur le bouton rose ERASE, en bas du site web de 
l’école.   

  
Ainsi, le ministère de l’éducation informera la direction de l’école des rapport anonymes complétés en 
ligne et appuiera l’école au besoin.  
La première rencontre du comité des partenaires aura lieu le mardi 21 novembre alors les deux parents 
en discuteront lors de la prochaine rencontre de l’APÉ.  
Pour le concert du 20 décembre, les élèves souhaiteraient écrire des saynètes faisant référence à des 
personnages fictifs de Noël (Père Noël, lutin, Rudolf, …) sans connotations religieuses. Toutefois, le 
personnel de l’école ne voudrait en aucun temps offenser les familles qui ne célèbrent pas la fête de 
Noël alors la direction consulte l’APÉ à ce sujet.   
Après discussion, les parents présents à la réunion appuient unanimement l’initiative des élèves et ne 
voient pas de situations problématiques à utiliser les personnages fictifs de Noël pour le concert.   
  
  
Rappel :  
Le mercredi 20 décembre  
 Les enseignant.es souhaitent être informé.es si des élèves ne pourront prendre part au concert 
à 18h  
Le jeudi 21 décembre il y aura une journée pyjama à l’école.  



 L’école sera fermée du vendredi 22 décembre au dimanche 7 janvier 2024 pour le congé 
d’hiver.  
Un questionnaire-sondage sur le budget du CSF sera envoyé aux familles afin de permettre à chaque 
parent de faire valoir ses priorités.  
Message de la présidente :  
 Réception d’un questionnaire sur la façon dont l’APE gère les fonds  
 Encouragez tout le monde à acheter du chocolat pour la collecte de fonds Purdy’s  
Rapport de la trésorière :  
 La subvention déjà été accordée par le Gaming Grant Funds  
 Repas chauds : environ 98% de participation  
 Don d’un parent de 1000 $  
 Levée de fonds Purdy’s pour les fêtes et une autre pour Pâques  
 Conteneur d’urgence : toujours en attente de certains paiements  
 Sorties scolaires, seulement la course Terry Fox à la plage Centennial jusqu’à présent  
 Environ $500 sur l’événement de bienvenue  
 Nous avons un budget pour les cadeaux des finissants et l’appréciation des enseignants de fin 
d’année  
 Quelle sortie de fin d’année veulent faire les enseignants avec les fonds dont nous disposons ? 
Isabelle fait un suivi auprès des enseignants.  
Questions diverses  
Repas chauds :  
 Un jour de plus en novembre ; Nancy cuisinera  
 Besoin de plus de parents pour s’inscrire afin de servir, surtout les jours des sushis  
 Les jours de repas préparés par les parents pourraient utiliser plus d’aide pour nettoyer, servir, 
etc.  
 Plus d’aide serait la bienvenue  
 Fournira le lien pour s’inscrire dans les minutes  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1W1gs4pDNmnVjow_XsFTwVH5fvyCH2Aywt2Kwe7lxRMc/edit
#gid=0  
  
Préparation aux situations d’urgence :  
 Rey et Dallas ont fourni des mises à jour   
Album photos:  
 Des photos individuelles ont été prises   
 Les photos de classes seront prises ultérieurement  
 Les formulaires d’autorisation ont déjà été distribués  
  
Célébration de Noël :  
 L’APE est toujours très impliquée et aura besoin d’aide pour les décorations  
 Lumières, arbres, décorations murales, etc.  
 Nourriture, l’année dernière, nous avons fourni des sandwichs  
 Encouragez les parents à nourrir leurs enfants avant le concert  
 Demandera la participation des parents pour aider avec les décorations, servir la nourriture et 
nettoyer par la suite  
Foire du printemps (Chwynyn):   
 Marché du printemps (levée de fonds) à l’école, avec une cabane un sucre, tables à louer  
 Invitez les vendeurs à communiquer pour l’artisanat, la vente de pâtisseries, Tanya demandera à 
l’organisateur de Holly Elementary   



 Communiquera avec d’autres écoles du CSF  
 Pas trop près de festival du bois  
 Rey a une connexion avec la cabane à sucre  
 Très probablement un samedi de 10-16  
Initiatives avec CSF (Jean-Michel) :  
 Escrime  

o Activités en français qui utilisent la langue française  
o Escrime en français, l'arbitrage international est en français  
o L’escrime a beaucoup plus de sens si vous parlez français  
o Ancien élève d’EBJ veut revenir et enseigner aux élèves   
o Comprendre comment le français est appliqué en escrime, construire du vocabulaire  
o L’escrime est une très bonne activité pour offrir des possibilités à plus d’enfants 
francophones  

 KinBall  Inventé au Québec  
 Introduire des cours de grec classique et d’études classiques aux enfants dès la maternelle. Au 
moment où les enfants sont en 12e année, cela leur permettra d’entrer à l’Université de la Colombie-
Britannique dans des études classiques en commençant tôt et sera en mesure d’entrer dans les cours de 
niveau maîtrise tôt  
 Dans l’ensemble : Le CSF se penche sur des activités qui sont enveloppées dans la culture 
française et qui offriront des opportunités   
Félicitations à l’École pour avoir dépassé l’objectif de notre collecte de fonds Terry Fox.  
Dallas enverra la liste des articles dans le conteneur d’urgence, avec des articles qui expireront bientôt  
Prochaine réunion lundi 15 janvier 2024 à 18h00 à l’école. Le lien Zoom sera bientôt envoyé.  
Fin de la réunion à 18h44 par Tanja  
 
ENGLISH  
Start 6:03pm  
Attendance:  

Parents  
 Tanja Epners  
 Eric Lussier  
 Nancy Hudson  
 Mike De Luca  
 Chwynyn Vaughan  
 Jean-Michel Besquet  
Principal  
 Isabelle Baril  
Virtual 
 Mary Rapier  
 Dallas Chisholm  
 Marianne et Dominic Lemire  

Call to order by Tanya   
 Approved by Eric   
 Seconded by Chwynyn  

 
Principal’s report:  
According to Safer Schools Together, there are twice as many incidents (emotional distress /threats 
/bullying /violence) in BC schools compared to last fall. The school will inform Grade 6 and 7 students 



that it is possible to report any incidents, in English or French, that they may have witnessed by clicking 
on the pink ERASE button at the bottom of the school website.   

  
As such, the Ministry of Education will inform the school administration of anonymous reports 
completed online and support the school as needed.  
The first meeting of the Partners' Committee will take place on Tuesday, November 21, so the two 
parents will discuss it at the next APÉ meeting.  
For the concert on December 20th, the students would like to write sketches referring to fictional 
Christmas characters (Santa Claus, Elf, Rudolf, etc) without religious connotations. However, the school 
staff would not want to offend families who do not celebrate Christmas at any time, so the 
administration is consulting the APÉ on this matter.  
After discussion, the parents present at the meeting unanimously supported the students' initiative and 
did not see any problematic situations in using the fictitious Christmas characters for the concert.  
Reminder:  
Wednesday, December 20  

 The teachers would like to be informed if students will not be able to take part in the concert at 
6 p.m  

On Thursday, December 21st there will be a pajama day at the school.  
 The school will be closed from Friday, December 22 to Sunday, January 7, 2024 for the winter 
break.  

There will be an email sent to all parents a survey questionnaire on the CSF's budget to allow each 
parent to express his or her priorities.  
 
President message:  

 The APE received a questionnaire on how the APE manages Gaming Grant Funds  
 Encourage everyone to purchase chocolate for the Purdy’s fundraiser  

 
Treasurer’s report:  

 Gaming Grant has already come into the Gaming Account  
 Hot lunch approx. 98% participation  
 Received a donation from a parent of $1,000  
 Purdy’s fundraiser for the holidays and another one at Easter  
 Emergency container, still waiting on some payments from parents  
 Field trips, only Centennial Beach for Terry Fox Run so far  
 Approx $500 on welcome event  
 We have budget for student graduation gifts and year end teacher appreciation  
 What do teachers want with the funding we have? Isabelle is following with Teachers for what 
they will like, timing end of December  

 
Other Business:  
Hot Lunches:  

 One extra day in November; Nancy will cook  
 Need more parents to sign up for serving, especially on sushi days  
 Parent cooked meals could use more help with clean up, serving, etc.  



 More help is welcome  
 Will provide the link to signup in the minutes  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1W1gs4pDNmnVjow_XsFTwVH5fvyCH2Aywt2Kwe7lxRMc/edit
#gid=0  
 
Emergency Preparedness:  

 Rey and Dallas have provided updates to supplies  
 
Yearbook:  

 Individual photos have been done   
 Group photos to be taken yet  
 The authorization forms have be circulated  

 
Celebration de Noel:  

 APE is always very involved and assistance needed for decorations  
 Lights, trees, wall decorations, etc.  
 Food, last year we provided sandwiches  
 Encourage parents to feed their kids prior to the Celebration  
 Will request parents to help with decorations, service food, clean up afterwards  

 
Spring Fair (Chwynyn):   

 Fundraising market fair at the school in the spring, include with a cabane a sucre, rent tables,   
 Invite vendors in for crafts, bake sale, Tanja will ask organizer from Holly Elementary that 
organized it.  
 Will provide a braindump to APE, communicate with other CSF schools  
 Not too close to Festival du bois  
 Rey has a connection cabane a sucre  
 Most likely a Saturday from 10-4  
 Tanja will find out who the president for Langley CSF  

 
Initiatives with CSF (Jean-Michel):  

 Fencing  
o French activities that apply French language  
o Fencing in French, the international reffing is in French  
o Fencing makes much more sense if you speak French  
o Former student from EBJ that fences and wants to come back and teach others   
o Understanding how French is applied in fencing, build vocabulary  
o Fencing is a very small pool but a very good activity to raise quickly and provide 
possibilities for more francophone kids  

 KinBall Invented in Quebec  
 Introduce courses of Classic Greek and classical studies to the Kindergarten children, by the time 
kids are in grade 12, this will allow them to enter UBC in classic studies by starting early and will be 
able to enter Masters level courses early  
 Overall: CSF are looking at activities that are wrapped in French culture that will provide 
opportunities   

 
Congratulations to the school for beating our Terry Fox fundraising goal  
 



Dallas will send the list of items in the emergency container, with items that will expire soon  
 
Next meeting Monday January 15, 2024, 6 pm at the school. Zoom link to be provided.  
 
End of meeting 6:44pm by Tanja  
 


